

---

## In Kürze

---

### **HONDRICH/DEUTSCHLAND**

## Syrl Eberhart ist «Stromrebell 2018»

Ehre für Syrl Eberhart: Der Hondricher ist von den Elektri-



zitätswerken im badischen Schönau (D) mit der Auszeichnung «Stromrebell 2018» geehrt worden. Der Preis ist mit

5000 Euro dotiert. Wie es an der Verleihung im Schwarzwald hiess, werde die Auszeichnung «an Menschen verliehen, die Visionen umsetzen und Widerstände überwinden». Eberhart hatte die Energiewendegenossenschaft Spiez mitbegründet, die den Bau von Solaranlagen im Selbstbauverfahren bezweckt (wir berichteten). Nach dem Spiezer Vorbild haben sich in der Schweiz drei weitere Selbstbaugenossenschaften gegründet. Eberhart, der derzeit auf Weltreise ist, will Ende Jahr Schönau besuchen, wie «Die Oberbadische» berichtet. *jss*